
Протокол № 1 

заседания управляющего совета МБОУ Школы № 101 

 

17 января 2024       г. Железногорск 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Председатель заседания УС: 

 Панаргин Д.В. 

Члены УС: 

1. Алексеев А.А. 

2. Кузьмин Е. 

3. Морозова Л.И. 

4. Панкратова Е.А. 

5. Шакиров И.А. 

6. Шаранов С.Г. 

7. Хоровенько Е.Г. 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

  Калмыкова Н.В., заместитель директора по ВР 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Вступительное слово директора школы Елены Гавриловны 

2. Утверждение плана работы УС на 2024 год. Дмитрий Викторович Панаргин. 

3. Выполнение решения УС от 14.11.2023 года. Елена Гавриловна. 

4. План работы на III четверть. Калмыкова Наталья Викторовна. 

5. Утверждение локальных актов. 

 

Повестка утверждена единогласно. 

1. СЛУШАЛИ: 

Хоровенько Е.Г. об утверждении состава УС Главой Зато г.Железногорск, поздравление.  

 

2. СЛУШАЛИ: 

Панаргина Д.В. о  плане работы  УС на 2024 год.  

РЕШИЛИ:  

Утвердить план работы УС на 2024 год. 

3. СЛУШАЛИ: 

Хоровенько Е.Г., директора МБОУ Школы № 101 об исполнении решения УС от 14.11.2023 

года, которое касалось основных проблем состояния зданий и помещений школы. 

Межведомственная комиссия, которая провела обследование кровли, фасада, подвальных 

помещений, асфальтового покрытия основного здания школы (Комсомольская, 52) в августе 

2023 года сделала заключение о необходимости произвести ремонт перечисленных объектов. 

Акт был подписан исполняющей обязанности заместителя Главы ЗАТО г. Железногорск по 

социальным вопросам Грудииной Юлией Анатольевной. Вручены письма с изложением 

проблемы Проскурнину С.Д. – председателю Совета Депутатов ЗАТО г.Железногорск, 

Кулешу А.В., депутату Законодательного Собрания Красноярского края, председателю 

комитета по строительству, ЖКХ и вопросам ГО и ЧС, руководителю МКУ «Управление 

образования» Д.В.Протопопову. После получения ответа из МКУ « Управление образования» 

письмо будет направлено Главе ЗАТО г.Железногорск. В период оттепели в декабре 2023 года 

крыша протекла вновь и вода проникла в спортивный зал. 

РЕШИЛИ:  

Одобрить действия директора МБОУ Школы № 101 по решению проблем, держать на 

контроле данный вопрос. 

4. СЛУШАЛИ: 

Калмыкову Н.В. об основных мероприятиях на III четверть 2023-2024 учебного года. 



Панкратова Е.А. дополнила выступление Калмыковой сообщением о краевом мероприятии в 

рамках краевого проекта «МетаШкола», которое состоится на базе МБОУ Школы № 101 в 

апреле 2024 года. 

РЕШИЛИ: Согласиться с планом работы МБОУ Школы № 101 на III четверть. 

5. СЛУШАЛИ: 

Хоровенько Е.Г. о дополнениях в правила внутреннего распорядка учащихся МБОУ Школы 

№ 101, связанные с внесением изменений в Федеральный закон "Об образовании в Российской 

Федерации" 

от 19.12.2023 № 618-ФЗ: а) в части 1, пункта 2 после слов "правил внутреннего распорядка," 

дополнить словами "в том числе требования к дисциплине на учебных занятиях и правилам 

поведения в такой организации,"; 

дополнить пунктом 4.1 следующего содержания: 

"4.1) не использовать средства подвижной радиотелефонной связи во время проведения 

учебных занятий при освоении образовательных программ начального общего, основного 

общего и среднего общего образования, за исключением случаев возникновения угрозы жизни 

или здоровью обучающихся, работников организации, осуществляющей образовательную 

деятельность, иных экстренных случаев». 

Изменения вступают в силу с 09.01 2024. 

РЕШИЛИ: принять новую редакцию правил внутреннего распорядка учащихся, разместить 

на официальном сайте МБОУ Школы № 101, классным руководителям довести информацию 

до родителей и учащихся. 

 

 Решения Управляющего совета школы приняты единогласно.  

Председатель заседания УС   Д.В.Панаргин 

Секретарь УС                           Е.А.Панкратова 
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